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職場で増刷りして配布をお願いします

定通部だより Ｎｏ．１
０９・０４・２２ 埼玉県高等学校教職員組合・定時制通信制教育部・常任委員会

～定通委員会で０９年度役員体制と活動方針を確認～
４月５日（日）に「定通委員会」が開催され、次期役員が次の通り決まりました。信任票１５、

《０９年度定通部役員》 参加委員７名で、過半数を得ました。

定通部部 長 松岡 元（川越工業） 昨年度定通部長の柳田智先生（小川）、常任委

定通部副部長 鈴木 紀雄（大宮商業） 員で活躍された、曾根崎先生（春日部）・伊藤先

同 副部長 佐藤 元（朝霞） 生（熊谷女子）ご苦労様でした。

定通部中央委員 吉村健一郎（吉川） 新しい役員体制のもとで、定通部の様々な課題

なお、次の担当も適宜、役員会に加わります。 に取り組んで行きたいと思います。

日高教常任委員 佐藤 元（朝霞） 新常任委員会が組織されつつあります。是非、

日高教定通部中執 鈴木敏則（小川） 常任委員会に参加し、職場の課題解決に向けて交

埼高教定通部担当中執 平塚延幸（大宮工業）流しましょう。

《定通部の０９年度活動方針》～職場での論議を！
１ 統廃合問題に対する取り組み

(1)統廃合計画に反対し、「後期計画」阻止をめざし、県との懇談・交渉を進めます。

(2)募集停止となった定時制高校の教育条件確保を要求し続けます

(3)また、統廃合対象分会間の意見・情報交換を行うとともに、パレットスクールの現状把握と

研究を進め、問題点を明らかにしていきます。

２ 特別な支援を必要とする生徒に対する取り組み

(4)高校における特別な支援を必要とする生徒の学習権保障・発達保障等について、障害児教育

部と連携を深めながら、全県的な論議進め、運動を進めていきます。

(5)高校における特別支援教育について、高校現場における現状把握、教職員の加配、カウンセ

ラーや臨床心理士等の専門職の配置、教育条件整備、支援指導に関わる制度の整備など、具

体的な施策が実現できるように、県に要求し、また懇談・交渉を進めていきます。

(6)「特別な支援を必要とする生徒」に対して、具体的な手だてや「教育的ニーズ」に基づく、

発達保障を支援します。

３ 給食費の補助制度や民間委託問題に対する取り組み

(7)生徒の学習権および発達保障という観点から、夜食費や教科

書無償支給制度の復活要求を行います。また「新たな支援策」

についての研究調査を進め、実効ある内容にしていくための運

動を進めます。

(8)給食および現業の民間委託問題については、栄養職員部およ
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び現業職員部との連携取りながら、その阻止をめざします。

４ 教文活動の取り組み

(9)「定通部教研」および「定時制通信制高校説明会」を、より開かれたものにするために教育

委員会の後援を得るなど、研究検討を進め、要望を出していきます。

(10)教育委員会主催の「定通研究協議会」に運営委員・発表者・研究協力者などで積極的に参

加し、内容の充実に努めます。

５ 「定通教育をよくする会」に対する取り組み

(11)定時制高校生が、自ら、夜間定時制高校の必要性や良さを宣伝する場としての「自主的活

動」である、「定時制通信制高校説明会」や「定通教育をよくする会」の活動に協力します。

また、定時制通信制高校の統廃合に反対し、教育条件整備を要求する、父母組織「夜間定時

制高校を守る会」と連携して活動を進めます。

６ 各職場要求に基づく取り組み

(12)定時制通信制の２０人学級の実現、研修問題、施設設備の充実、教職員の加配、など各職

場各分会での問題について調査研究および学習や交流を進め、さらに要求をまとめその実現

にむけて粘り強く取り組みます。

(13)学校自己評価システムおよび人事評価制度の研究を進め、信頼と合意に基づいた学校運営

をめざします。

７ 組織の強化・拡大

(14)これら諸活動を通して、組織拡大・強化に努めます。とくに、空白分会や少人数分会、臨

時採用者や現業職員・栄養職員のみの分会、さらには少数職種の分会員を励まし連携を強め

て行きます。

各種アンケート・調査＝至急お願いします お知らせ

①「定通教育をよくする会」生徒対象アンケート（定通教育をよく ※定通部常任委員会は

する会が実施しています。協力可能な方は、鈴木（小川）まで。） 毎月開催しています。

②埼高教・修学保障教文アンケート（４月１１日分会代表者会議で 様々な教育・労働課題

配布されました）→＜実態を県に突きつけるためにも必要です＞ について、研究・論議

③「お金がないと高校に行けないの！首都圏集会」用の「高校生ア ・県との交渉など進め

ンケート」（簡単にできます） ています。日程などを

※「新たな支援策」要望＝給食教科書補助に替わる新しい制度です。 葉書で連絡しています

提出期限が５月末まで延期されました。職場で論議し、必ず提出 ので、是非、参加下さ

しましょう。 い。

お金がないと高校に行けないの！首都圏集会

埼玉を中心とした、定時制通信制高校生が準備中です。次

の日程で計画しています。是非参加を！

(1)７月１９日（土）→渋谷でパレード訴え

(2)７月２６日（土）→三郷鷹野文化センターで「集会」

※５月１７日（日）に準備会を教育会館１０１室で１０時

から行います。多くの高校生の参加を促してください。


